

Sie müssen zum Ziel haben, die Parteiorganisation der LPG so zu stärken, daß sie ihre führende Rolle durch gute politisch-ideologische Arbeit unter den Genossenschaftsbauern, durch die Hebung der Aktivität der Genossen in der LPG und durch die Parteikontrolle verwirklichen kann. Es wurde darauf hingewiesen, daß die Betriebsleitung des VEG gemeinsame Beratungen mit dem Vorstand der LPG über die Durchsetzung der sozialistischen Arbeitsorganisation, über die Leitung eines sozialistischen Betriebes und über die Festigung der Arbeitsdisziplin durchführen muß.

Entsprechend den Hinweisen des Büros der Kreisleitung Anklam wurde zwischen der LPG Japenzin und dem VEG Dennin ein konkreter Patenschaftsvertrag abgeschlossen. Ziel dieses Vertrages ist, mit Hilfe der Parteiorganisation des VEG die Arbeit in der LPG so zu verbessern, daß streng auf der Grundlage des Statutes der LPG gearbeitet und die sozialistische Betriebs- und Arbeitsorganisation durchgesetzt wird. Die Parteiorganisation des VEG sieht ihre Aufgabe darin, die politische Massenarbeit in den Brigaden der LPG gründlich zu verbessern und sie zu unterstützen bei der Auswertung der Plenartagungen des ZK der Partei und bei der Organisation des Kampfes gegen alle Feinde der genossenschaftlichen Entwicklung. Von besonderer Bedeutung im Patenschaftsvertrag ist die Verpflichtung, die LPG bei der weiteren Entwicklung der Viehwirtschaft zu unterstützen. Es soll erreicht werden, daß der Hauptanteil der Einnahmen aus der Viehwirtschaft kommt.

Auf Grund dieser Aufgabenstellung hat sich die Tierzuchtbrigade verpflichtet, in jedem Quartal einen Erfahrungsaustausch zwischen 4-5 Spezialisten und Viehpflegern aus dem VEG und der LPG über die Rinder-, Schweine- und Schafzucht durchzuführen. Von der Feldbaubrigade des VEG werden die bei der Kartoffelvermehrung gemachten Erfahrungen der Feldbaubrigade der LPG übermittelt und bei der praktischen Anwendung unterstützt. Die Funktionäre des Betriebes unterstützen die LPG, indem sie ihre mit Erfolg angewandten Leitungsmethoden eines sozialistischen Betriebes dem Vorstand und der Vollversammlung übermitteln und dabei helfen, sie in der LPG wirksam durchzusetzen. Vor bestimmten Beratungen werden mit Funktionären der MTS und Genossenschaftsbauern Betriebszweige bzw. Arbeitsvorgänge untersucht, um ihnen Anregungen und Vorschläge zur Verbesserung ihrer Arbeit geben zu können. Die Realisierung des Patenschaftsvertrages ist in bestimmten Abständen Gegenstand von Leitungssitzungen der Parteiorganisationen des VEG Dennin und der LPG Japenzin. Außerdem berichtet der Politleiter des VEG von Zeit zu Zeit vor dem Büro der Kreisleitung über die Erfüllung des Patenschaftsvertrages.

Die Parteiorganisationen der VEG müssen verstärkt und mit aller Konsequenz der sozialistischen Entwicklung in den Dörfern eine allseitige Unterstützung gewähren, besonders auf politischem und ideologischem Gebiet. Sie muß zum Ziel haben, daß sich ein großer Teil der werktätigen Bauern für die LPG entscheidet.